



El Conseller Ausàs inauguró el Casal de la Gent Gran

LLINARS. El Conseller de Governació i Administracions Públiques, **Jordi Ausàs** inauguró el pasado viernes, día 15, el Casal de la Gent Gran de Llinars. El conseller estaba acompañado por el alcalde de Llinars, **Martí Pujol**, la directora general d'Acció Cívica, **Violant Mascaró** y el director dels Serveis Territorials del Departament, **Joan Rabasseda**, además de por otras autoridades locales. Tras la inauguración los vecinos de Llinars pudieron visitar las instalaciones en una jornada de puertas abiertas. El departamento de Governació ha invertido en este equipamiento un total de 2.246.497 euros. El edificio de dos plantas tiene una superficie construida de 1.288,70 metros cuadrados y dispone de recepción, vestíbulo, sala polivalente con escenario y camerino, sala de billar, cocina-cafetería, dos despachos, sala de reuniones, patio exterior, dos aulas-taller, gimnasio con vestuarios, sala de lectura, aula informática, peluquería, office, sala de estar y terraza. Con la inauguración de estas nuevas instalaciones de Llinars del Vallès ya son un total de cien los equipamientos de este tipo gestionados por la Secretaria d'Acció Ciutadana del Departament de Governació i Administracions Públiques. Antes de la inauguración del nuevo equipamiento, Jordi Ausàs realizó una visita institucional al Ayuntamiento de Llinars donde firmó el libro de honor. **RdV**

CiU presenta alegaciones a 30 partidas de los presupuestos de 2010

LA GARRIGA. El Grupo Municipal de CiU de La Garriga ha anunciado la presentación de alegaciones a una treintena de partidas, correspondientes al capítulo de gastos de los presupuestos municipales para el año 2010. El pasado día 22 de diciembre, el grupo de gobierno de La Garriga sacó adelante sus presupuestos para el año próximo con el voto contrario del principal grupo de la oposición.

Las alegaciones presentadas por CiU se resumen en cuatro apartados: el fomento de la cohesión social, el apoyo a las actividades de la tercera edad, la creación de un fondo económico de cariz social y la dinamización económica del municipio. En el primer apartado, las alegaciones están destinadas a que el gobierno no lleve a cabo la reducción de las dotaciones económicas destinadas a diversas entidades locales, que se cifra entre un 15 y un 25%. A título de ejemplo, señalan que para la Fundació Martí l'Humà se contempla una ayuda de 18.000 euros, mientras que el patronato de la entidad del que forma parte el gobierno local, preveía que fueran 24.000 euros.

Los convergentes también están en desacuerdo en que las partidas destinadas al colectivo de la tercera edad se reduzcan entre un 20 y un 40% y consideran que la partida para gastos sociales debería ser mayor. Concretamente piden que hayan más recursos para las partidas de atención a las personas y material escolar y libros.

CiU considera necesario priorizar las políticas de dinamización económica y en este sentido han podido el incremento de las partidas destinadas a Educación, Turismo y Patrimonio así como Comercio e Industria. Como contrapartida a estos incrementos, CiU propone la reducción de otras partidas "que no tienen la misma prioridad". **RdV**



Presentada la delegación cardedeuense de la Fundació Martí l'Humà

CARDEDEU. La Fundació Universitària Martí l'Humà (FUMH) ya tiene una delegación en Cardedeu. La presentaron el pasado martes en la Sala de las Columnas del Ayuntamiento la alcaldesa, **Calamanda Vila**, y el director de la fundación, **Santiago Cucurella**, ante medio centenar de personas entre las que se encontraban representantes de las entidades locales. El acto contó también con la presencia del responsable del Aula de Empresas de la FUHM, **Jordi Salayet**, y del responsable del Área de Medio Ambiente de la misma, **Jordi Portabella**, quien en el marco de la presentación llevó a cabo una conferencia sobre urbanismo sostenible. Con Cardedeu, ya son 11 las poblaciones donde la FUMH se encuentra presente. Por el momento, ha programado dos cursos en el municipio, "Salud mental, garantía de bienestar" y "Descubriendo el antiguo Egipto, introducción a la civilización de los faraones". **RdV**

Una primitiva deja casi un millón de euros

MONTORNÈS. Un vecino de Montornès del Vallès es desde el pasado jueves un nuevo millonario gracias a la Lotería Primitiva. Según ha informado Loterías y Apuestas del Estado, el establecimiento situado en la calle Estrella,5 de la localidad vallesana, selló el pasado día 14 un boleto de primera categoría de este sorteo. El poseedor de este boleto, uno de los tres acertantes de este premio, recibirá un total de 917.858 euros. Se trata de uno de los premios más importantes que este sorteo del Estado ha repartido en los últimos años en la comarca. El Patronato de Apuestas no ha dado detalles sobre la identidad del afortunado ganador o ganadores. **RdV**

El Ayuntamiento propone a la Discoteca 4, contratar agentes cívicos para disminuir las molestias a los vecinos

SANT CELONI. El alcalde de Sant Celoni no entiende la actitud beligerante que los vecinos del barrio Bais Montseny mantienen en contra del Ayuntamiento por la cuestión de las molestias que ocasiona la Discoteca 4, ubicada en la calle doctor Barri. **Francesc Deulofeu** ha recordado que este local tiene licencia de actividad desde hace 30 años "y estamos obligando a corregir todo lo que se está haciendo mal e incluso hemos llegado a multar y los responsables de la discoteca han debido hacer obras para adecuar el local a la norma vigente". Deulofeu también dice que desde el equipo de gobierno se es muy consciente de las molestias y los problemas que pueden tener los vecinos y por esto "estamos estudiando una reducción de horario de actividad pero los problemas no se pueden solucionar de un día para otro y el Ayuntamiento no puede tomar según qué decisiones de manera unilateral". Para el alcalde de Sant Celoni la solución del problema puede pasar "por conseguir pacificar a los incívicos, a pesar de que sabemos que no es un trabajo fácil". En este sentido se está estudiando que la propia discoteca contrate agentes cívicos para que hagan este trabajo. Otra alternativa, la más deseada por los vecinos, es el cambio de ubicación de la discoteca "El centro comercial y de ocio Altrium y el polígono industrial, serían posibilidades para poder llevar a cabo esta actividad, pero esto ya es una cuestión que no depende del Ayuntamiento y sí de la propia empresa". **JP**